



## Junge Familien pilgerten zum Glüsiger Erntedank

Trotz Regens fanden am Sonnabend vor allem viele junge Familien mit Kindern den Weg zum Erntedankfest auf dem Gut Glüsig. Die Caritas hatte zu einer Andacht mit Pfarrer Michael Sternal und anschließendem bunten Bauernmarkt mit Musik eingeladen. Schneckschmaus und Biogemüse,

Ziegenkäse und Korbgebilde – das Warenangebot war so vielfältig wie das Rahmenprogramm, dessen kulinarischer Gipfel das Schaukochen mit dem Glüsiger Geschäftsführer Michael de Boor war, der auf der Bühne einen Rinderbraten nach Bördeart mit Holunder zelebrierte.

Foto: Maik Schulz